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「豆洲展望」松本曾議明天開幕李前線統見守録影致詞 各報国際新聞

（中央枇記者張芳明長野松本市二十九日専電） 「 豆洲展望J研討 勾 ．
曾第十二届松本曾議預定三十日在日本長野鯨松本市開幕，李登 ．主主竺一一
輝前線統由於中共的阻捺未能出席這項大曾’一名接近李登輝人 ” ナ一一一〓E
士今天指出 ， 日本臨克大使館有閥人士曾在李前線統訪捷時進 -i五一
行接燭 ・要求他不要出席松本曾 議 。

－釜湿

松本曾議的日方代表圏今晩在曾場所在地的松本市内一家大飯店 香港

奉行盛大的晩宴歓迎来自中華民図的大約九十名代表，今晩隻方 ・盟謹
的出席者達雨百多名。目方代表圏園長亀井正夫致詞時指出，李 中園大陸

前線統由於 日本外務省的固執反封，無法出席這項大曾 ， 但持在 ・ 董盟E

三十日的開幕典趨釘輿曾者銭影致詞。

李前線統主要是受到中共的百般阻携和中共針日本的施座而未能
賞現参加「豆洲展望」最後一層研討曾的心願。ー名来自台北’

彼接近李登輝的輿曾代表今天指出，李登輝最近訪問捷克時’日
本駐捷克大使館有閑人士曾主動接燭李前線、統方面，要求他不要

膝選出席松本曾議。這名消息人士無意進一歩説明這段的接鱒。
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代理事振甫捻任中方代表圏園長的事漉松致詞時指出，豆洲展望曾議始於冷戦穏制束後

的一九八九年，是在李前縛統的敏鋭時代感質和領導力之下而得以誕生’過去十年来的

「市場経済圏際化」和「政治民主化」己成局二十一世紀的大潮流。他表示期待本届曾
議能就豆洲和平輿繁祭的藍園進行熱絡的討論。

松本市有賀市長謄趣致詞時代表二十一高名市民針豆洲展望研討曾的最後一周能在松本

市召開表示由衷的歓迎’並期待這次的曾議成果能帯給二十一世紀新的指針。

松本曾議預定三十日よ午開幕’本届曾議的共同主題是「遁向新世紀的智慧戟略J ’将
有爾百多名中日筆者専家及数位美法俄等国尊家出席。首日持依次就「国際化和豆洲的

現賓」及「経済戦略和情報環境」進行討論’三十一日的討論主題是「文化和安全保
障」 。

開幕典趨上将宣讃陳水扇縛統的資電，除了李前総統的録影致詞外’園家護展基金曾萱

事郭椀容女士和自民黛泉院議員総曾長盤川正十郎終分別以中日隻方貴賓身分致詞・這

http://tw .y出oo.com/hロdlines/001029/intl/cna/cめ017ltxt.h町札 2α氾1/10/30

亜洲展望」　松本会議明天開幕李前総統将録影致詞　YAHOO新聞」-2000.10.29




